

学校だより

豊かっ子



喜多方市立豊川小学校
令和3年7月20日(火)
発行者 校長 遠藤 信恵
第8号

【教育目標】 健康で自らを育てる 心豊かな児童の育成
◎ (心も体も) つよい子 ◎ (自然と友達に) やさしい子 ◎ (真剣に) まなぶ子



第1学期のご支援ありがとうございました 健康・安全で楽しい夏休みを!



第1学期70日間を終え、本日、終業式を迎えました。残念ながら今年度もコロナ禍での教育活動となり、修学旅行や運動会の延期など、子ども達には楽しみや期待が先延ばしになったり、2日間の臨時休業や給食の停止など、保護者の皆様にもご心配をおかけしたりすることが多々ありました。そんな中であっても、子ども達は一生懸命に感染防止に努めながら元気に生活し、一人一人の確かな成長が見られました。保護者の皆様や地域の皆様のご支援とご協力に心より感謝申し上げます。

明日から子ども達が待ちに待った夏休みです。夏休みは、自主性や主体性を育て、体験を豊かにするために、「家庭や地域に子どもを返す」ことも大きなねらいの一つです。家庭でなければ学べないことや地域でなければ体験できないことなど、学校では得られない貴重な出来事がたくさん待っています。感染症や熱中症の防止、事件・事故等の防止に努めながら、楽しく充実した毎日を過ごしてほしいと願っています。

お忙しい中、ありがとうございました ~授業参観・学期末懇談会~



【子ども達の裁縫の腕前は?】

9日(金)は、平日にも関わらずたくさんの保護者の皆様においでいただきました。また、熊出没のため、下校時は児童の引き渡しにもご協力いただきましてありがとうございました。4月の授業参観と比べ、お子様の様子はいかがだったでしょうか。3ヶ月分の成長を感じていただければ幸いです。ぜひ通知表をご覧になった際には、1学期の頑張りを認め、励ましていただくようお願いいたします。また、学年行事の計画につきましては、学年委員の皆様にはご苦勞をおかけしております。安全で子ども達の楽しい思い出となるような活動をどうぞよろしくお願いいたします。

自己ベストを目指して ~校内水泳記録会~

15日(木)、午前中は3・4年生と1・2年生、午後は5・6年生が校内記録会を行いました。真夏の青空の下、塗装改修工事できれいになったプールで、一人2種目に出場し、記録更新を目指して頑張りました。プール学習が始まったときには、小学校の深いプールを怖がっていた1年生も、楽しみながら競技することができました。そして、運動会の延期等でこれまで大きな活躍の場がなかった6年生は、スピードのある泳ぎでカッコいい姿を見せてくれました。保護者の皆様には、感染症防止のためフェンス越しでの参観となりましたが、たくさんの方においでいただき、温かい声援をありがとうございました。



【緊張の1年生】

【宝拾い】



【ビート板バタ足】



【ビート板クロール】



【バタ足リレー】



【25m自由形】

自分も相手も大切にしたコミュニケーション ～心の授業～

14日(水)、ふくしま心のケアセンターの方を講師に、3年生で「心の授業」を行いました。まずは、質問に対して自分の怒りの気持ちを数字で表してみると、子ども達は、怒りの気持ちはみんな違うことに気づきました。そして、気持ちの伝え方について、強い言い方、弱い言い方、ちょうどよい言い方のそれぞれで相手はどう思うか、自分は言いたいことが言えているかなどを確認しました。さらに、怒りの気持ちのおさえ方も学びました。

子ども達は、講師の先生にたくさんほめられたり認められたりしながら自己肯定感を高め、生き生きと活動していました。



【3人の児童の発表】

第1回「オフスクリーン強化週間」の結果

第一中学校の定期テストに合わせて、6月21日(月)から27日(日)までの1週間、一中、二小、慶徳小、豊川小の4校共通で取り組んだ「オフスクリーン強化週間」にご協力いただきましてありがとうございました。本校の結果をお知らせいたします。

読書については、全く読まないという児童が数人いました。学習時間については、学年が上がるにつれ、目安となる時間を超えるのが難しくなっていますが、読書と学習時間は、個人差が大きいようです。一中学区の約束である「ゲームやSNSは8時で終了」は、1年生から守れない児童がおり、2年生以上では、守れない児童が昨年度から固定化してきています。自分でコントロールできない児童については、おうちの人と一緒にルールを確認し、できなかったときのペナルティーは自分で決めさせるなど、おうちの人の関わりが必要です。

* 読書冊数と勉強時間の各学年の平均と、「ゲームやSNSは8時で終了」が守られた割合

	1年	2年	3年	4年	5年	6年
読書冊数(冊)	6.4	6.6	6.7	5.8	6.1	6.9
学習時間(分)	25	25	42	44	54	55
ゲームやSNSは8時で終了(%)	71	77	85	69	55	31

* おうちの方からの感想を紹介します *

- ・中学校でもメディア・セレクト週間だったので、家族みんなでチャレンジしました。いろいろな話をしたり、本を読んだり、いつもはテレビを見ていた時間を有効に活用できました。
- ・本を一冊も読めなかったのは残念です。家族みんなで時間を決めて、少し厳しく心がけないとだめなんだなぁと改めて思います。反省を次に生かしてほしいです。
- ・ゲームやテレビを見なくても、図鑑を見たり、縄跳びをしたり、弟と遊びましたね。楽しいことが一杯あることがわかりましたね。
- ・ゲームは決めた時間を守ろう。ゲームの代わりに楽しいことを見つけ、家族と楽しい時間を過ごそうね。
- ・「ゲームやSNSは午後8時まで」は、これからも家族みんなで気を付けて守っていきたいことだなぁと思います。時間が過ぎるのはあっという間…。うまく使えるようにしたいと思います。
- ・自分で探しながら、本を読んだり、料理を手伝ってくれたりしました。テレビを消したことによって、家族の会話も増え、勉強にも集中できていたように思います。
- ・子どもと一緒にテレビを見ないようにしました。大人もテレビを見ないのは大変ですが、習慣が付けば頑張れるようです。



夏休みは**自由な時間**がたくさんあります。その時間を**どう使うか**、それが**最大の宿題**です。

受賞おめでとう!

- ◇第66回福島県たなばた展
 銀河賞 6年 須田 結奈さん
 金賞 4名、銀賞 6名

PTA親子奉仕作業

8月21日(土)の6時より実施いたします。
 社会・施設部員、総務部員、草刈り機
 持参の方は、5時30分集合となります。
 ご協力をよろしくお願いいたします。

